

こんばんは。

先日の中1の授業で、ある生徒さんに  
「今日の中学校の理科の授業は何を習った？」  
と聞いたところ、  
「ガスバーナー」という返事が  
「モスバーガー」に聞こえてしまい、  
生徒の皆さんから大爆笑された  
教室長の大内です（笑）

一気に涼しくなりましたね。  
つい先日まで「夏！」という感じだったと  
思うのですが・・・。  
風邪など体調を崩さないように  
みなさん、お気をつけ下さい。

さて、中3生の北辰テストの結果が出て、  
成績上昇例として教室通信を発行しました。  
今年度は昨年度と比べて、  
中3生の人数が少ないのですが、  
在塾生の半分以上の生徒を成績上昇例として  
掲載することができました。  
自分にあてられたコメントを嬉しそうに  
読んでくれている姿を見ると、  
「自分もまた頑張ろう！」という  
気持ちが溢れてきます。

先週と今週はその北辰テストの結果を受け、  
中3保護者個人面談を行いました。  
例年であれば次回の北辰テストの結果を見て、  
私立高校の個別相談会に参加するのが  
通例なのですが、

新型コロナ対策として各私立高校が  
人数制限を設けているため、  
個別相談会の予約が例年よりもはるかに  
取りにくくなっているそうです。

「まるで、チケットぴあですよ！」という  
コメントを数件聞きましたね（笑）  
もちろん、笑いごとではないのですが、  
数件とも「ぴあ」という表現まで、  
ほぼ同じだった点が笑いを誘います（笑）。

そうまでして苦勞して保護者の方が  
予約をとったというのに、

「え？いつ行くの？」

「めんどくさいな」…と、反抗期真っ盛りの  
生徒さんもいるようで…。

思い返せば私も似たようなものだったかも  
しれません。

お母さん、申し訳ありませんでした（笑）。

反抗期真っ盛りの一部の3年生のみなさん、

「お母さん、忙しい中ありがとう！」と  
お礼を言って説明会や個別相談会に  
行って下さいね！

最後に、先日の9月23日に  
30歳の誕生日を迎えました。

一の位の数字はナイショにさせて下さい（笑）

私が好きなアーティストのある楽曲に

「あの頃じゃねえ。

一番強いのは今だぜ。」

という歌詞があります。

年を重ねることで体は衰えていきます。

調子が悪くなる場所も出てきます。

それでも、自分の人生史上、一番強いのは  
いつだって今であると  
言い続けられるような人生でありたいですね。

塾生のみなさん、勉強もそうですよ。  
やればやるほど強くなります。  
北辰テスト、2学期中間試験は目前です！  
最強の自分をまた更新しましょう！

大内